



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Conductor)**

“Morena tiene cuando menos dos candidatos muy fuertes, yo sigo pensando que tres con Adán Augusto aunque este muy bajo en las encuestas, ¿la oposición? La oposición sigue sin tener a nadie, en las últimas semanas parecería, a juzgar por las encuestas, que el candidato podría ser Santiago Creel o Lilly Téllez y yo pregunto: ¿Santiago Creel va a mover 25 millones de conciencias a su favor?, no estoy seguro y Lilly Téllez ¿lo va a hacer?, no estoy seguro, yo no siento el entusiasmo de mucha gente por ninguna candidatura. Si hace un año era tarde, imagínense hoy, el lunes ya estamos en cuenta regresiva, menos de 365 días para las elecciones del 2024”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4820?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AD8ecEVKA8Vpyr8&ithint=video&e=di85Lw>